

Temperaturen fahren Karussell

Große Unterschiede zur selben Zeit. In Bad Säckingen war es deutlich wärmer als bei der Wetterstation in Schopfheim.

BAD SÄCKINGEN Ein wahres Temperaturphänomen gab es in der Nacht zum Sonntag und am Sonntagmorgen, berichtet Wetterexperte Helmut Kohler: Auf fast gleicher Meereshöhe in nur kurzer Entfernung hat es einen Temperaturunterschied von mehr als acht Grad gegeben. Diese großen Temperaturunterschiede gibt es aktuell nicht nur durch die Inversionswetterlage vom Bergland zu den Niederungen (Temperaturumkehr), sondern auch auf fast gleicher Meereshöhe. Während Bad Säckingen eine kräftige Bise (Ostwind) hat, ist es Richtung Norden im Wiesental windstill. Die kräftige Bise bringt die wärmeren höheren Luftmassen auch in die Niederungen nach Bad Säckingen, im fast windstillen Wiesental wird dagegen die Kaltluft nicht ausgetauscht. So kommt es, dass die Wetterstation Kurgebiet Bad Säckingen am Sonntagmorgen um 9 Uhr minus 1,4 Grad angezeigt hat und in kurzer Entfernung die Stationen Schopfheim und Langenau zur selben Zeit minus 10 Grad angezeigt haben, also ein unglaublicher Temperaturunterschied von mehr als 8 Grad. *kor*